

Nous avons visité le château de Fontainebleau, construit sous le règne de François 1<sup>er</sup> en 1515 jusqu'à 1547 et il a continué de s'agrandir sous les règnes d'autres rois et empereurs.

En premier nous avons vu une maquette représentant le château de Fontainebleau, ensuite nous avons vu des tableaux et des assiettes de la Renaissance. Puis nous avons vu des chambres de rois et de reines, la salle de bal, la galerie François 1<sup>er</sup>, et le boudoir de « Marie Joseph Rose » connue sous le nom de « l'impératrice Joséphine ». Nous avons aussi découvert la magnifique chapelle royale.

Napoléon Bonaparte était très amoureux de l'impératrice Joséphine et c'est pour ça qu'ils se sont mariés. Et malheureusement ils ont dû se séparer car ils ne pouvaient pas avoir d'enfants. Donc, Napoléon Bonaparte s'est remarié avec Marie-Louise d'Autriche puis, ils ont eu un enfant qui s'appelait le roi de Rome.

L'emblème de Napoléon Bonaparte est « l'aigle » et son chiffre est le « N ». Le chiffre de François 1<sup>er</sup> est le « F » et son emblème est la « salamandre » car elle est immortelle. Le chiffre de Marie-Antoinette est le « M » et « A » accroché.

Les rois venaient pour les vacances en Octobre et Novembre pour chasser.

Nous avons adoré cette journée à Fontainebleau! Merci maîtresse !

